
2021年度 第 3回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2021年 8月 20日（金） 14：00～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、大倉（枚方市）、阪口、末岡、丸井、 

        オブザーバー（インターン生 木村、奥田、足立、井野、山邊） 

■ 欠席者  ： 豊高、宮村、 

■ 議  長  ： 阪口、      ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：  

   ・7-8月度事務局報告 

・温暖化対策事業推進チーム 第 4回ミーティング 議事要旨 

・環境教育部会 8月度定例会報告 

 

１．報告事項  

  ①事務局報告 

   ・インターン生６名受け入れ。本日５名がオブザーバー参加。 

・おおさかパルコープが賛助会員から正会員へ移行。 

・緑のカーテン報告書の提出が順調。配布時における声かけや昨年までの催促の成果か。 

     

  ②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・今後の取り組みとして、広く市民へ向けての情報発信が大切ということで、その方法について検討し

ている。 

    ・エコノートの取組者を市民登場に掲載してもらえないか、枚方市の広報課に話に行ったが、そのコー

ナーはそういう意図での選出はしないとの事。環境部を通して、環境の取組みを特集ページを組んで

もらえるよう継続して働きかけることとなった。 

    ・プラごみダイエット生活「体験談＆実例募集」は学校配布の成果が表れ子ども達からの応募が多い。 

＜主な意見＞ 

     ・川口市の「エコライフ DAY」では、１０万人以上の参加がある。 

     ・当法人でも過去に「エコチェック DAY」という１日だけの取組を行い、１万人以上の参加があった。

参加人数が非常に多いところは、行政主導で行っている自治体が多い。市民の自主的な参加数を増

やすことが大切。 

 

   ◆環境教育部会 

     ・出前授業実施校を増やすため、１４校に訪問し PR を行った 

     ・１学期の出前授業の１つが、学校のコロナの関係で中止となった。 

・９月にくらわんか塾を開催する。３日に見学会１１日に講座を予定していたが、緊急事態宣言延長

のため見学会は中止とする。 

 

    



◆公共交通部会 

  ・秋のバス！のってスタンプラリーのポスターができた。１０月１日～１月 10 日の約３か月間実施 

・公共交通を残すためには、それを利用しなければいけない。利用や消費は投票と同じである。 

 

◆自然エネルギー部会 

     ・９月９日に環境ティールームとコラボして、こもれび水路でピコ水力発電デモンストレーションを

行う予定。 

・１１月には、エネルギー基本計画の勉強会を予定している。現在、講師を検討中。７月 

   ◆まちづくり部会 

     休部状態である。 

 

 ２．協議事項 

     ◆収益事業について 

       Ｓ－ＥＭＳ事業に代わる収益事業を検討したい。例えば、以前から出ている「ひらかたエコ検定」

のようなものはどうか、その可能性や是非についてご検討いただきたい。 

＜主な意見＞ 

       ・京都の環境市民は、自身のブランド力を生かし、様々なものに推薦をだしていた。 

       ・当法人で行うものは、「ひらかた」に絡めたものである必要がある。ひらかた検定は無料で行

っている。 

       ・検定などを行うには、合格者のメリットが必要。 

       ・収益事業は難しいので、助成金を増やす方向で考えてはどうか。 

    ◆ひらかた環境ポイントについて 

       現在エコノートだけにポイント制度を導入しているが、もっと広げて講座や活動に参加した方に

ポイントを付与する仕組みづくりを検討したい。 

 ＜主な意見＞ 

       ・ひらかたポイントは、高齢者福祉に軸足をおいている。 

       ・ひらかたポイントを導入すると、説明や対応に大変手間がかかる。 

       ・ポイントは、紙製のシートにスタンプを押すような形が一番簡単で安価である。 

     ＜結論＞ 

       「ひらかんポイント」創設に向け、具体的に検討していく。 

◆エコフォーラムについて 

      環境政策室と打ち合わせを進めている。 

      日程は、２０２２年２月５日（土）。10：00～13：00 ごろ。 

      場所は、サプリ村野南館２階と北館１階の東側の教室およびグランド。 

       

   ＜主な意見＞ 

    ・グランドはスポーツのためではない使用はできないとの連絡があった。 

⇒エコドライブも交通政策の一つと言えるので、土木課を通じてもう一度お願いする。 

      

次回運営委員会 ・・・ 9月１3日（月） 14：00～16：00 


